



Altschützen 1885 e.V. Rögling Böllerguppe



25.06.2011 Kirchliche Hochzeit von Martin Sonntag u. Karin in Bayerdilling

Um in Bayerdilling schießen zu dürfen, musste bei der Stadt Rain nachgefragt werden, ob es hierzu Einschränkungen gibt.

E-Mails zwischen Franz Mayer und dem Ordnungsamt Rain:

Von: Franz Mayer [<mailto:Mayer-Roegling@t-online.de>]

Gesendet: Freitag, 10. Juni 2011 17:07

An: VGem Rain – Ordnungsamt

Betreff: Anmeldung Böllerschießen

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit möchte ich ein Böllerschießen bei Ihnen anmelden.

Wir sind die Böllerguppe der Altschützen Rögling.

Unser Böllerkamerad Martin Sonntag hält seine Hochzeitsfeier am 25.06.2011 in Bayerdilling in der Gaststätte Neuwirt ab.

Zu diesem Anlass werden wir gegen 13:30 Uhr – 14:00 Uhr 3 Böllerschüsse abgeben.

1 x Salut

1 x Reihenfeuer

1 x Salut

Das Böllerschießen wäre direkt gegenüber der Gaststätte geplant.

Für die Sicherheitsabstände werden wir selbstverständlich Sorge tragen.

Bitte senden Sie mir eine kurze Bestätigung zurück wenn es hierfür keine Einwände gibt.

Mit freundlichem Gruß

Franz Mayer

1. Vorstand u. Schussmeister

Webergasse 3

86703 Rögling



Altschützen 1885 e.V. Rögling Böllerguppe



Von: VGem Rain - Ordnungsamt [<mailto:ordnungsamt@rain.de>]

Gesendet: Dienstag, 14. Juni 2011 07:52

An: Franz Mayer

Betreff: AW: Anmeldung Böllerschießen

Sehr geehrter Herr Mayer,

Sie beantragen die Erlaubnis zum Böllerschiessen für den Schützenverein Rögling anlässlich einer Hochzeitsfeier eines Schützenbruders in Bayerdilling.

Bisher war nach Art. 13 BayImSchG das Schießen mit Böllern erlaubnispflichtig, bzw. durch Ausnahmeregelung der Gemeinden zuzulassen. Im BayImSchG trat zum 22.7.2008 eine Änderung ein, wo u.a. der Art. 13 „Verbot mit Böllern Schallzeichen abzusetzen“ aufgehoben wurde.

Demnach handelt nun jemand dann ordnungswidrig, wenn ohne berechtigten Anlass oder in einem unzulässigen oder nach den Umständen vermeidbaren Ausmaß Lärm verursacht und damit die Allgemeinheit oder Nachbarschaft erheblich belästigt. Damit wurde die Verantwortung in erster Linie auf die Vereinsvorstände übertragen. Das Böllerschießen wird nun im Rahmen der Brauchtumpflege als anerkannt angesehen und kann zu berechtigten Anlässen durchgeführt werden, wozu auch eine Hochzeitsfeier zählt.

Mit freundlichen Grüßen
Ruf

Um 12:45 Uhr fuhrn wir in Rögling an der Bushaltestelle ab. Um ca. 13:30 Uhr wurde dann als erstes das Gruppenfoto mit den Böllerschützen gemacht und anschließend erst Böllergeschossen. Es wurden ein Salut, ein Reihenfeuer mit Kommando und nochmals ein Salut geschossen.

Böllerschützen waren: Bauch Hans; Mayer Franz; Mayer Sebastian Regler Alfred; Herzog Irmi; Herzog Werner; Ludwig Monika; Ludwig Dieter; Schmitt Gabi; Schmitt Christian (Säbelträger); Stempfle Hans; Krause Alfred (nicht geschossen).

Zum Abendessen u. Abendtanz waren folgende Böllerschützen anwesend: Krause Alfred u. Inge; Mayer Franz; Mayer Sebastian; Herzog Irmi; Herzog Werner; Regler Alfred und Paula; Ludwig Monika; Ludwig Dieter; Schmitt Alexander u. Steffi.

Zum Abendessen u. Abendtanz waren folgende Vereinsmitglieder anwesend: Koch Michael; Schuster Hans; Schiller Alfred u. Renate; Leinfelder Alfred u. Frida.



Altschützen 1885 e.V. Rögling Böllergruppe



Die Menükarte



WEINAUSWAHL:

Weißwein:

- Freinsheimer Rivaner trocken
Pfalz, frisch, leicht und fruchtig im
Geschmack

Roséwein:

- Dirmsteiner Schwarzerde lieblich
Portugieser Weißherbst – Roséwein, Pfalz,
leicht

Rotwein:

- Montepulciano D´Abruzzo trocken,
Italien, schmackhaft, fein, ausgewogen

ABENDMENÜ

Spargelsalat
mit gebratenem Zander,
Tomatenvinaigrette und Baguette

Rinderkraftbrühe mit Grießnockerl,
Brätknödel und Leberspätzle

Rinderlende – gebraten
Schweinefilet mit Paprika-Mozzarellakruste
dazu Buttergemüse,
Kroketten und Eierspätzle

Törtchen von Bayrischcreme
und Erdbeermousse
dazu Obstragout und Stracciatellaeis